
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области  

 

18.07.2023                                                                                              16.00 – 17.00 

 
Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области (ул. Радищева, д.1, 

500 каб.)  
 

Присутствовали: Колоткова И.А.,  Луконин А.В., Володина Ю.К., Ильина С.Н., Исаев Д.Ю., 

Камаев Р.Р., Корнилин А.Р., Лапин А.Е., Левитас Л.М., Малинин В.Ф., Сибагатулина Е.И., 

Сидоров В.В., Федина Т.В., Французов Д.С.,  Шишов А.В., Ярош В.Ф., Терехин С.Н. 

 
Повестка дня: 

1.Об утверждении составов профильных комиссий  Общественной палаты Ульяновской 

области VIII созыва. 

2.Об определении сроков подготовки планов работ комиссий Общественной палаты 

Ульяновской области VIII созыва.   

3.Об утверждении изменений в составы рабочих групп при Общественной палаты 

Ульяновской области VIII созыва. 

4.Разное: 

- об оформлении Почѐтных грамот Общественной палаты Ульяновской области за активную 

жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского общества в г. Ульяновске: 

- Насонову Дмитрию Анатольевичу, руководителю комиссии Общественной палаты г. Ульяновска 

по ЖКХ, транспорту, архитектуре, строительству и благоустройству, экологии и охране 

окружающей среды; 

- Ляшенко Людмиле Александровне, руководителю комиссии Общественной палаты г. Ульяновска 

по культуре, духовно-нравственному воспитанию и гармонизации межнациональных и 

межрелигиозных отношений; 

- Шариповой Гузели Жевдетовны, руководителю комиссии Общественной палаты г. Ульяновска по 

делам молодѐжи, патриотическому воспитанию, спорту и популяризации здорового образа жизни; 

- об оформлении Благодарственного письма Общественной палаты Ульяновской области за 

активную жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского общества в г. 

Ульяновске Шмелевой Елене Владимировне,  ведущему менеджеру отдела по взаимодействию с 

институтами гражданского общества МКУ «Управление делами администрации города Ульяновска»; 

- об одобрении писем поддержки проекту по пошиву специализированных подушек для 

госпиталей «Добрая подушка» (автор Шаина Е.А., участник Центр активного долголетия «Вера» 

р.п. Кузоватово) и проекту по изготовлению дидактического  материала для  занятий с  детьми 

«В игровой у бабушки» (автор Зобкова Г.А., культорганизатор ОГБУСО КЦСО «Парус надежды» 

р.п. Кузоватово); 

- о письме-обращении Общественной палаты Барышского района. 

Вопрос 1. Об утверждении составов профильных комиссий  Общественной палаты 

Ульяновской области VIII созыва. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: озвучила регламент заседания. Уточнила, есть замечания или предложения 

по составу профильных комиссий ОП УО. 

Камаев Р.Р.: сообщил о решении войти в состав комиссии по вопросам экологии и охраны 

окружающей среды и комиссии по здравоохранению и популяризации здорового образа 

жизни с правом совещательного голоса. 

Французов Д.С.: решил войти в комиссию ОП УО по безопасности и взаимодействию с 

ОНК с правом совещательного голоса. 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос  

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 



Решили:  

Утвердить состав профильных комиссий  Общественной палаты Ульяновской области                  

VIII созыва. 

Вопрос 2. Об определении сроков подготовки планов работ комиссий Общественной 

палаты Ульяновской области VIII созыва.  

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: предложила председателям комиссий ОП УО сформировать планы работы 

на II полугодие 2023 года в срок до 20 августа 2023 г.   

 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Утвердить срок подготовки планов работ комиссий Общественной палаты Ульяновской 

области VIII созыва до 20 августа 2023 г.   

 

Вопрос 3. Об утверждении изменений в составы рабочих групп при Общественной 

палаты Ульяновской области VIII созыва. 

 

СЛУШАЛИ: 

Терехин С.Н.: сообщил, что в состав отраслевой рабочей группы по вопросам экологии и 

охраны окружающей среды при ОП УО внесены изменения и дополнения, предлагается 

утвердить обновлѐнный состав. 

Колоткова И.А.: поставила вопрос на голосование. 

 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Утвердить обновлѐнный состав отраслевой рабочей группы по вопросам экологии и охраны 

окружающей среды при Общественной палате Ульяновской области. 

 

Вопрос 4. Разное 

- об оформлении Почѐтных грамот Общественной палаты Ульяновской области за 

активную жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского общества 

в г. Ульяновске: 

- Насонову Дмитрию Анатольевичу, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по ЖКХ, транспорту, архитектуре, строительству и благоустройству, экологии и 

охране окружающей среды; 

- Ляшенко Людмиле Александровне, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по культуре, духовно-нравственному воспитанию и гармонизации 

межнациональных и межрелигиозных отношений; 

- Шариповой Гузели Жевдетовны, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по делам молодѐжи, патриотическому воспитанию, спорту и популяризации 

здорового образа жизни; 

- об оформлении Благодарственного письма Общественной палаты Ульяновской 

области за активную жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского 

общества в г. Ульяновске Шмелевой Елене Владимировне,  ведущему менеджеру отдела по 

взаимодействию с институтами гражданского общества МКУ «Управление делами 

администрации города Ульяновска»; 

 

СЛУШАЛИ: 



Колоткова И.А.: предложила одобрить списком инициативу о награждении Почѐтной 

грамотой ОП УО и Благодарственным письмом ОП УО членов Общественной палаты                   

г. Ульяновска. Уточнила, есть ли возражения.  

Возражений нет. 

 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

- об одобрении писем поддержки проекту по пошиву специализированных подушек для 

госпиталей «Добрая подушка» и проекту по изготовлению дидактического  материала 

для  занятий с  детьми «В игровой у бабушки»; 

Колоткова И.А.: вынесла вопрос на голосование. 

 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

- о письме-обращении Общественной палаты Барышского района. 

СЛУШАЛИ: 

Терехин С.Н.: сообщил, что поступило письмо от председателя ОП МО «Барышский район» 

с просьбой рассмотреть вопрос приобретения  стационарного маммографа для ГУЗ 

«Барышская РБ». 

Малинин В.Ф.: считает, что предложение о приобретении стационарного маммографа 

необходимо поддержать, так как в ГУЗ «Барышская РБ» на сегодняшний момент есть только 

переносной аналоговый маммограф. 

Ярош В.Ф.: предложил рассмотреть данное письмо на заседании комиссии ОП УО  по 

здравоохранению и популяризации здорового образа жизни. Если медицинское 

оборудование в ГУЗ «Барышская РБ» устарело, то необходимо уточнить в министерстве 

здравоохранения, почему в региональной программе модернизации здравоохранения не 

заложено обновление медицинского оборудования в ГУЗ «Барышская РБ», в т.ч. 

приобретение стационарного маммографа. А значит, программу необходимо дополнить и 

далее обратиться в региональное министерство финансов о выделении финансирования. 

Таким образом попытаться решить вопрос хотя бы в следующем году.  

Малинин В.Ф.: считает, что сегодня в региональном министерстве здравоохранения 

сложилась плачевная кадровая ситуация и нецелесообразно ждать от них внесения 

изменений в региональную программу развития здравоохранения. И сейчас, на стадии 

вѐрстки бюджета, есть возможность помочь Барышскому району приобрести маммограф. 

Колоткова И.А.: предложила рассмотреть данный вопрос необходимо рассмотреть на 

ближайшем заседании комиссии ОП УО по здравоохранению и популяризации здорового 

образа жизни с приглашением министра здравоохранения.  

Вынесла на голосование. 

  

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

1. Оформить Почѐтные грамоты Общественной палаты Ульяновской области за активную 

жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского общества в г. Ульяновске: 

- Насонову Дмитрию Анатольевичу, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по ЖКХ, транспорту, архитектуре, строительству и благоустройству, экологии и 

охране окружающей среды; 

- Ляшенко Людмиле Александровне, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по культуре, духовно-нравственному воспитанию и гармонизации 

межнациональных и межрелигиозных отношений; 



- Шариповой Гузели Жевдетовны, руководителю комиссии Общественной палаты г. 

Ульяновска по делам молодѐжи, патриотическому воспитанию, спорту и популяризации 

здорового образа жизни; 

2. Оформить Благодарственное письмо Общественной палаты Ульяновской области за 

активную жизненную позицию и вклад в развитие институтов гражданского общества в г. 

Ульяновске Шмелевой Елене Владимировне,  ведущему менеджеру отдела по 

взаимодействию с институтами гражданского общества МКУ «Управление делами 

администрации города Ульяновска»; 

3. Одобрить письма поддержки проекту по пошиву специализированных подушек для 

госпиталей «Добрая подушка» и проекту по изготовлению дидактического  материала для  

занятий с  детьми «В игровой у бабушки». 

4. Рассмотреть обращение председателя ОП МО «Барышский район» с просьбой рассмотреть 

вопрос приобретения  стационарного маммографа для ГУЗ «Барышская РБ» на ближайшем 

заседании комиссии ОП УО по здравоохранению и популяризации здорового образа жизни с 

приглашением министра здравоохранения.  

 

СЛУШАЛИ: 

Яроша В.Ф.: обратился к председателям профильных комиссий ОП УО Ильиной С.Н. и 

Шишову А.В. с просьбой рассмотреть ситуацию с гонками байкеров на Соборной пл., 

произошедшую 17.07.2023.  и бездействие правоохранительных органов.  

Луконин А.В.: считает,  что в данном случае общественность может только осудить 

произошедшую ситуацию. Ответственность полностью на руководителях 

правоохранительных органов.  

Ильина С.Н.: согласилась с тем, что данную ситуацию можно рассмотреть на заседании 

профильной комиссии с приглашением сотрудников ГИБДД и заслушать, какие меры 

приняты по данному факту. 

Шишов А.В.: предложил рассмотреть ситуацию с движением транспортных средств по 

эспланаде в целом. 

 

Решили: 

Провести заседание комиссии ОП УО  по безопасности и взаимодействию с ОНК и 

рассмотреть ситуацию с гонками байкеров на Соборной площади. 

 

СЛУШАЛИ: 

Шишов А.В.: предложил поддержать ходатайство о награждении Благодарственным 

письмом Президента РФ Сидорова В.В. и Барынина В.Ю. 

Колоткова И.А.: предложила проголосовать по вопросу одобрения инициативы о 

выдвижении кандидатур Сидорова В.В. и Барынина В.Ю. для награждения 

Благодарственным письмом Президента РФ.  

 

Голосование: «за» - 16, «против» - 0, «воздержались» - 1. 

 

Решили: 

Одобрить инициативу о выдвижении кандидатур Сидорова В.В. и Барынина В.Ю. для 

награждения Благодарственным письмом Президента РФ.  

 

 

 

Председатель  

  

 

И.А. Колоткова 

   

 
 
Протокол вела Степанова О.В. 


